

31e édition de la Foulée vénissiane : participation en baisse, performances en hausse



La même recherche d'aller au plus profond de soi s'est retrouvée parmi les 860 participants ce dimanche / Photo Carlos Soto

Manifestation populaire par excellence, la Foulée vénissiane 2010, organisée par l'Office municipal du sport (OMS), la Ville de Vénissieux et l'AFA, s'est offert une édition record ; pas tellement au niveau de la participation en baisse mais en termes de performances. Si certains attendent déjà de pied ferme le rendez-vous de l'an prochain, histoire de prendre leur revanche, nous vous proposons un petit bilan du cru 2011.

> Les plus :

- les records sur les 10 km masculin et féminin avec des performances de niveau international
- un parcours sélectif enfin stabilisé
- la présence d'athlètes de renom tels que le Russe Viatcheslav Chabounine, le Marocain Alaa Hrioued...
- 30 % d'augmentation du nombre de participants au 21 km pour sa deuxième édition
- l'organisation sans faille du comité d'organisation : résultats rapides, ravitaillements, présence de tous les instants.

> Les moins :

- deux cents coureurs de moins sur le 10 km ⁽¹⁾. D'après Jean-Louis Perrin président de l'AFA Feyzin-Vénissieux co-organisateur de l'épreuve, c'est le prix à payer pour le manque de concertation au niveau régional. Trois épreuves majeures : Jogg'Ile, Semi-marathon du Beaujolais et Foulée Vénissiane avaient en effet lieu en même temps

- le 1 km et le 2 km génération mériteraient une autre programmation plus matinale. Ce sont des épreuves à forte participation vénissiane.

> NOTE

(1) 565 classés sur le 10 km pour cette édition 2010